
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校区ロゴマーク 

元岡校区自治協議会だより No.８５ 

令和７年５月１日発行 （文責：村上 登） 

連絡先：092-806-5132（元岡公民館） 

令和７年度自治協議会がスタートしました‼  

        令和７度の自治協議会がスタートいたしました。昨年より

元岡校区自治協議会会長を務めさせて頂きます         

上村経裕です。会長２年目となります。昨年は諸先輩方に

ご助言いただき、またたくさんの方々にサポートしていた

だいてなんとか務めることができました。 

         持ち前の体力と機動力を活かし、元岡校区の安全・安心の

ため、微力ながら尽力してまいる所存でございます。 

元岡校区で築き上げられた文化と伝統を継承し、ますます元気に発展している

この地域がさらに盛り上がっていくように、自治協議会の一同は一丸となって

元気１００倍がんばります‼校区の皆様、今後とも引き続きご指導、ご支援の

ほどよろしくお願い申し上げます。 元岡校区自治協議会会長 上村 経裕 

 

４月１２日（土）に、令和７年度代議員総会(元岡校区自治協議会総会)が、理事

(１１町内会長)・代議員(校区３６隣組長)・各組織代表の参加の下で元岡公民館

にて開かれました。 

まず上村自治会長から、昨年１年間自治協議会活動にご協力いただいたお礼の

ごあいさつがありました。そして、今年度も「住みよい校区、安全・安心な校

区」を目指していくというお話がありました。また、来年１５０周年を迎える

元岡小学校に、自治協議会としてさまざまなかたちで協力していくことが伝え

られました。その後、町田公孝（泉西）議長の下で議事が進み、令和６年度事業

報告・決算報告、令和７年度新役員・運営方針・事業計画・予算案が承認されま

した。元岡校区自治協議会組織図が示され、これからも各部会をはじめ、各組

織が連携して元岡校区を盛り上げていくことを再確認いたしました。 

泉西町内会会長 村上 登 

昭和の発足以来、「体育振興会」として、元岡校区の皆さまへと活動し

てまいりましたが、この度の通常総会（4 月 12 日開催）をもって、

「スポーツ振興会」へと名称変更することとなりました。 

教育的要素を持つ「体育」から、純粋に運動やレクリエーションを楽し

むことを目的とした「スポーツ」へと変わりました。 

世の中でも、体育の日⇒スポーツの日、国民体育大会⇒国民スポーツ大

会へと変化をしてきております。 

名称は変わっても、今後も様々なスポーツ/レクリエーションを通じ、

校区の皆さまの親睦・融和を図り、活気あふれる地域社会作りに努めて

まいります。 

今後とも「スポーツ振興会」活動へのご参加、ご支援、ご協力をよろし

くお願い申し上げます。 

スポーツ振興会会長 坂本 和久 

 

代議員総会が開催されました！ 体育振興会名称変更のご案内 
 ～体育からスポーツへ～ 

この度、自治協議会副会長に就任いたしました、 

太郎丸町内会会長の宗 茂廣です。昨年度は、会計の 

担当をさせていただきました。大変ではありましたが、 

よき経験でした。今年度は自治協議会副会長という重要な 

役職に就くことになり、大変不安ではありますが、上村自治会長を支え、

元岡校区を元気に盛り上げていけるよう務めさせていただきます。 

皆様のご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。 

              元岡校区自治協議会副会長 宗 茂廣 

    元岡校区自治協議会副会長 宗 茂廣 
令和７年度、自治協議会会計に就任いたしました、 

けやき東町内会会長の吉冨淳一です。町内会長として 

3 年目を迎えました。2 年間は環境の担当として、 

校区の環境推進に励んでまいりました。今年度は会計 

として、しっかりと務めを果たしてまいりますので、 

皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

              元岡校区自治協議会会計 吉冨 淳一 

自治協議会副会長・会計のご紹介 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

元岡町内会会長 濵地 靖彦 
校区の皆様、はじめまして。今年度から元岡町内会会長 

を務めます濵地靖彦です。自治会では、環境推進を担当 

することとなりました。 

新米理事ではありますが、先輩理事の意思を引き継ぎ、 

校区が平和で穏やかに暮らせるよう貢献できればと思っ 

ております。 

校区内では市街化が進み、町の風景も一変、刻々と都市化が感じ取れます。

それでもまだまだ自然豊かで長閑な田園風景が広がり、昔ながらの文化伝

統も残され都市との共存共栄もこれからの問題です。 

元岡町内は市街化調整区域ですが、区域指定制度で新しく家が建ち、若い転

入者が増えております。町内運営も新旧住民が共に安心して暮らせる町づ

くりを考える時が来たと感じる次第です。 

経験勉強不足ではありますが、校区共々繁栄に繋がるよう努力したいと思

います。ご指導の程宜しくお願いします。 

田尻東町内会会長 藤山 和久 
この度、田尻東町内会会長を務めることになりました 

藤山和久です。どうぞよろしくお願いいたします。 

平成 10 年に移住してまいりました。その当時の家の 

前は田んぼで、田植えの時期、水田に映る月がとても 

神秘的で、稲刈りと懐かしく思い出されます。今は九大 

移転で九大学研都市駅周辺の整備と共に町は大きな発展をしております。

これからはますます人口も増え大きく流動する時期になると思われます。

これを見据えて新たな発展への町づくりが重要になります。自治会長及び

元岡地区町内会長の皆様と共に町の発展に取り組んでまいりたいと思い

ます。皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

 田尻西町内会会長 大地田 康夫 
この度、田尻西町内会長に就任いたしました大地田康夫です。 

よろしくお願いいたします。徳永に住んでいましたが、 

田尻地区土地区画整理のため 5 年前に富士見３丁目に越し 

てきました。町内のことはよくわかりませんが、前会長の 

三苫氏の指導のもと頑張っていきたいと思います。 

自治協議会の役割では、交通安全推進協議会に所属することに 

なりました。安全・安心な交通事故のない町づくりを目指して活動していき

たいと思います。皆様のご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

泉東町内会会長 百合本 礼二 
令和 7 年度から、泉東町内会長と元岡校区自治協議会の 

理事を務めることになりました。 

町内での班長や組長の経験がないままにお引き受けし 

ましたことを、今、少し後悔しております。 

趣味で始めた畑とボーリング、それとシルバーの仕事を 

ゆっくりと楽しんで取り組む余裕がなくなり、何事も効率 

良く計画的にやらなければ上手く回らなくなったからです。 

けれども豊かな自然と歴史のあるこの元岡校区に住んで、多少なりとも地域

に貢献できる機会を頂いたことを幸いと考えることにしました。 

皆様の笑顔と少なからぬご支援を頂きながら、精一杯努力することで充実し

た生活が送れると信じて活動して参ります。 

何卒、よろしくお願い申し上げます。 

 

新しい町内会長のご紹介 

 校区壮年ソフトボール大会ご案内 

開 催 日 : 令和７年６月１５日(日) 

※雨天の場合は中止 

場   所 : 今津運動公園 多目的グランド 

開 会 式 : 午前８時３０分 

競技開始 : 午前８時５０分 

元岡校区スポーツ振興会 


